



Bruder und Schwester in Not / Brat in sestra v stiski

BOLIVIEN - Bildung braucht ein Zuhause

Nikolaussammlung 2016

Ein herzliches Grüß Gott!

Der Heilige Nikolaus war ein Mann der Tat. Verschiedene Legenden erzählen davon, dass Nikolaus als Sohn reicher Eltern sein ererbtes Vermögen unter Bedürftigen verteilt hat. Er gilt als Helfer in der Not und als Freund armer Kinder. Die **Nikolaussammlung** von **Bruder und Schwester in Not** widmet sich in diesem Jahr ganz besonders Kindern in Bolivien:

Der neun Jahre alte Fabián und sein um zwei Jahre älterer Bruder Jesús leben seit vier Monaten während der Schulwoche bei ihrer neuen Gastmutter, Señora Calixta. So können die Brüder am Unterricht teilnehmen, ohne den langen Schulweg in ihr entlegenes Heimatdorf täglich zurücklegen zu müssen. Señora Calixtas kleines Haus befindet sich in der Nähe der Schule. Sie hat selbst drei erwachsene Kinder und freut sich, dass sie sich nun während der Schulwochen um die beiden Brüder kümmern darf. Die Unterbringung in Gastfamilien kommt allen Beteiligten zu Gute, Kindern denen so der regelmäßige Schulbesuch ermöglicht wird und die in familiären Verhältnissen untergebracht sind und Gastmüttern, die sich einen kleinen Zuverdienst sichern können.



In Zusammenarbeit mit unserer Partnerorganisation **Fundación Pueblo** („Die Dorfstiftung“) ist dieses Projekt im Süden Boliviens bereits das zweite seiner Art, das in den Anfangsphase von

Bruder und Schwester in Not unterstützt wird. Vielleicht erinnern Sie sich an unsere Vorstellung der Schülerpension in Gastfamilien in der Region von Potosí: Diese wird mittlerweile finanziell zur Gänze vom ansässigen bolivianischen Landkreis getragen. Um in Zukunft eigenständig weiterzubestehen und vielen Kindern eine umfassende Schulbildung zu ermöglichen, möchten wir auch die neu hinzugekommenen Gastfamilien im Süden von Bolivien zu Beginn unterstützen!



In diesem Jahr gibt es wieder die allseits beliebte **Nikolausschokolade** aus biofairer Produktion. Ob in der Familie oder im Freundeskreis, für die Nikolaussackerl der Kinder und Enkelkinder, als kleines Dankeschön für einen lieben Menschen, oder ganz einfach als süßen Gruß - **Verschenken Sie die Nikolausschokolade von Bruder und Schwester in Not und helfen Sie uns so zu helfen!**

Bestellwünsche für Nikolausschokoladen richten Sie bitte per Mail an bsin@kath-kirche-kaernten.at oder telefonisch an 0463 / 5877-2401 oder 0676 / 8772-2406. Wir bitten um eine Mindestspende von € 0,40 pro Stück.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen eine besinnliche Adventszeit und bedanken uns recht herzlich für Ihre Unterstützung!

Mag. Hans Jordan
Mag. Hans Jordan
Vorsitzender

Stefanie Ruttnig
DI Stefanie Ruttnig
Projektreferentin

Angela Rosenzopf-Schurian
Mag.^a Angela Rosenzopf-Schurian, BA
Generalsekretärin der KA



Falls Sie Ihre Spende von der Steuer absetzen möchten, benötigen wir ab 2017 aufgrund einer gesetzlichen Neuregelung Ihr Geburtsdatum und Ihren Vor- und Zunamen laut Melderegister.

Das genannte Projekt steht beispielhaft für die Inhalte unserer Arbeit. Ist das Projekt ausfinanziert, fließen die Spenden in ähnliche Projekte.

Impressum:

Bruder und Schwester in Not, Verein zur Förderung der Entwicklungszusammenarbeit der Katholischen Aktion Kärnten, Tarviser Straße 30, 9020 Klagenfurt;
E-Mail: bsin@kath-kirche-kaernten.at, Tel: 0676-8772-2406, www.katholische-aktion-kaernten.at • Fotos: Fundación Pueblo
Layout/Druck: Druck- & Kopiezentrum des Bischöflichen Seelsorgeamtes, 9020 Klagenfurt a. W.

KA - Bruder und Schwester in Not

AT45 3900 0000 0114 4278

RZKTAT2K

Ihre Spende ist steuerlich absetzbar: SO 1433



VIELEN DANK!

KA - Bruder und Schwester in Not

AT45 3900 0000 0114 4278

RZKTAT2K

Mailing Bildung braucht ein Zuhause